EXPTE. D- 18/5 115-16



La Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Hires

Resuelve

Declarar su reconocimiento y beneplácito por el desempeño del destacado atleta trenquelauquense, Germán Lauro, quien ganó la medalla de oro en lanzamiento de bala en el Sudamericano de Atletismo, realizado en Lima, Perú.

Medamhin

Prof. MARÍA DEL CARMEN PAN RIVAS Diputada Bloqua Franto pere la Victoria H.C. Diputados de la Pcia, de Ba, As ROCÍO S. GIACCONE Diputada

Bloque Frente para la Victoria H.C. Diputados Pcia, de Bs. As.





Fundamentos

Quiero por medio de este proyecto hacer llegar mi beneplácito, y el de toda esta Cámara, por el desempeño del balista German Lauro en el Sudamericano de Atletismo disputado en Lima, Perú.

German Lauro es un destacado atleta argentino, oriundo de la ciudad de Trenque Lauquen, especialista en pruebas de lanzamientos.

En el 49no. Sudamericano de Atletismo, realizado en Lima, Perú, entre el 12 y 14 de junio de 2015, nuestro atleta alcanzó medalla de oro en la disciplina lanzamiento de bala. Logró el primer puesto con una marca de 20,77 metros. La misma supera la mínima exigida por la IAAF, para clasificar en los juegos olímpicos, que se realizarán en Río de Janeiro, en el 2016. Además se quedó con una plaza para el Campeonato Mundial de Atletismo entre el 22 y el 30 de agosto de 2015, organizado por la Asociación Internacional de Federaciones de Atletismo (IAAF) y la Federación China de Atletismo.

En su trayectoria como atleta, posee una mejor marca personal en la prueba de Lanzamiento de Peso de 21,26 metros, establecida el 10 de junio de 2013 en la Liga de Diamante en Doha.

En la final de los Juegos Olímpicos de Londres 2012, ocupó el 6° puesto con una marca de 20,84, y en la prueba de Lanzamiento de disco de 62,77 m establecida el 4 de mayo de 2011 en Buenos Aires. En Estambul, logró la mejor ubicación de un argentino en un Mundial Indoor, logrando el 6° puesto en lanzamiento de bala con 20,38.





El 16 de agosto de 2013, en el mundial de atletismo que se desarrolló en Moscú, se ubicó 7º con una marca de 20.40 y así se convirtió en el argentino de mejor actuación en la historia de los mundiales de atletismo de mayores. El 25 de febrero de 2014, consiguió el récord sudamericano de lanzamiento de bala bajo techo en el meeting de Praga con 21,04 m.

En 2010, el destacado deportista recibió el Premio Konex como uno de las 5 mejores atletas de la década en Argentina. Asimismo, ha sido becado por la Secretaría de Deporte de la Nación y el ente Nacional de Alto Rendimiento Deportivo (ENARD).

Es por los fundamentos expuestos que solicito a los demás legisladores que acompañen la aprobación de este proyecto.

Prof. MARÍA DEL CARMEN PAN RIVAS Diputada

Bioqua Franco para la Victoria H.C. Dipurados de la Pcia, de Es. As ROCÍO S. GIACCONE Diputada

Bloque Frente para la Victoria H.C. Diputados Pcia. de Bs. As.